



¡HOLA HERMANOS!

Para poder marchar victoriosos en el Gran Desfile Global Final de esta Iglesia Militante de Cristo, al recibir gozosos a nuestro Comandante Supremo “Jehová de los Ejércitos” en su segunda venida antes del 2031, hoy estudiaremos las 7 armas espirituales de luz y de paz para los 144 mil escogidos.

1. La fe
2. Guardar la ley de Dios
3. Oración – Ayuno
4. Vigilia
5. El Espíritu Santo de Jesús
6. El amor
7. Sujetar los pensamientos a la obediencia de Dios y a los pies de Cristo.

Efesios, capítulo 6, versículo 11 al 13; Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, potestades, los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes.

➤ **1. La Fe.** Cuando te enfrentes a un problema no te quejes, no murmures, no te preocunes, pero sobre todo no tengas miedo, ya que eso es idolatría. Porque cuando tu temor es para algo distinto a Jehová, estas violando el Primer Mandamiento que dice: No tendrás dioses ajenos delante de mí.

Marcos, capítulo 11, versículo 24; Por tanto, os digo que todo lo que pidiereis orando, creed que lo recibiréis, y os vendrá.

La falta de fe es brujería, por lo cual, ten fe y ora, de acuerdo a lo que Dios te pida.

NOTA: Sin fe es imposible agradar a Dios.

➤ **2. Guardar la ley de Dios.** Es de vital importancia revisar cada uno de los diez mandamientos y estudiarlos a conciencia, con respecto a lo que hemos hecho en nuestra vida, mirar hacia atrás y empezar a tomar nota de como violamos algunos de los diez mandamientos, porque si no nos arrepentimos de cada pecado que hallamos cometido, por ese pecado por el cual no pedimos perdón, seremos condenados.

Romanos, capítulo 7, versículo 12; De manera que la Ley a la verdad es santa, y el mandamiento santo, justo y bueno.

TEN PRESENTE LOS 10 MANDAMIENTOS

1. No tendrás dioses ajenos delante de mí.
2. No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra. No te inclinarás a ellas, ni las honrarás.
3. No tomarás el nombre de Jehová tu Dios en vano.
4. Acuérdate del día de reposo (sábado) para santificarlo. Seis días trabajarás, y harás toda tu obra; más el séptimo día es reposo para Jehová tu Dios. Jehová bendijo el día de reposo y lo santificó.
5. Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que Jehová tu Dios te da.
6. No matarás.
7. No cometerás adulterio.
8. No hurtarás.
9. No hablarás contra tu prójimo falso testimonio.
10. No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo.

Romanos, capítulo 3, versículo 31; ¿Luego por la fe invalidamos la ley? En ninguna manera, sino que confirmamos la ley.

NOTA: Solamente Jesús puede darnos el perdón gracias al sacrificio que el hizo en el madero.

➤ **3. Oración y Ayuno.** La oración nos permitirá estar gozosos, aún en la tribulación y la angustia. ¿Pero como se puede lograr esto? Orando con fe, sin cesar, porque el que ora tiene paz.

Mateo, capítulo 26, versículo 41; Velad y orad, para que no entréis en tentación; el espíritu a la verdad está dispuesto, pero la carne es débil.

Recordemos que para orar debemos tratar en lo máximo guardar la ley de Dios, porque nuestro Padre Celestial solo escucha la oración del justo.

1 Pedro, capítulo 3, versículo 13; Porque los ojos del Señor están sobre los justos, Y sus oídos atentos a sus oraciones; Pero el rostro del Señor está contra aquellos que hacen el mal.

Por otro lado el verdadero ayuno es un periodo de aflicción, de arrepentimiento verdadero. Por tanto, lo primero que debe haber es un arrepentimiento profundo.

Esdras, capítulo 10, versículo 6; Se levantó luego Esdras de delante de la casa de Dios, y se fue a la cámara de Johanán hijo de Eliasib; e ido allá, no comió pan ni bebió agua, porque se entristeció a causa del pecado de los del cautiverio.

El ayuno lo tenemos como una herramienta para vencer la posesión demoniaca pero sobre todo para vencer al pecado. Si estas cometiendo pecado en contra del Templo de Dios que es tu cuerpo, por ejemplo como la fornicación o el auto abuso (Homosexualismo Discreto), pecados gravísimos de idolatría que finalmente llevan a la inmoralidad sexual.

1 Corintios, capítulo 6, versículo 18; Huid de la fornicación. Cualquier otro pecado que el hombre cometa, está fuera del cuerpo, más el que fornicá, contra su propio cuerpo peca.

El ayuno es algo solemne. Jesús nos revela que el ayuno es privado e individual. Ayuna desinteresadamente, sin quejarte que tienes hambre o que te duele la cabeza, sin poner en las redes sociales que estamos ayunando.

Mateo, capítulo 6, versículo 17 al 18; Pero tú, cuando ayunes, unge tu cabeza y lava tu rostro, para no mostrar a los hombres que ayunas, sino a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.

NOTA: El ayuno busca hacerte fuerte en la debilidad para adquirir un espíritu inquebrantable. Se ayuna para liberarte de las Cadenas del Pecado, para pedir Fuerza Espiritual, Fuerza de Voluntad, porque quieres aprender de la Palabra y porque quieres ser Sincero. No pensemos que porque estamos ayunando todo lo que pidamos en oración se va a cumplir porque lo primordial es la voluntad de nuestro Padre Celestial.

➤ **4. La Vigilia.** En el lenguaje bíblico, la palabra vigilia se usa para cada una de las partes en las que se divide la noche. La noche tiene 4 vigilias:

La Primera Vigilia:
(Atardecer de 6pm - 9pm)

Deuteronomio, capítulo 16, versículo 6; Sino, que en el lugar que el SEÑOR tú Dios escoja para poner allí su nombre, sacrificarás la Pascua al **Atardecer**, al ponerse el sol, a la hora en que saliste de Egipto.

Segunda Vigilia
(Noche de 9pm - 12pm)

Daniel, capítulo 2, versículo 19 al 22; Esa misma **Noche**, Dios ayudó a Daniel y le aclaró el misterio del sueño. Entonces Daniel bendijo a Dios con estas palabras: Dios mío, sólo tú eres sabio y poderoso. ¡Bendito seas por siempre!

La Tercera Vigilia
(Media Noche de 12pm - 3am)

Mateo, capítulo 25, versículo 6; Y a la **Media Noche** se oyó un clamor: ¡Aquí viene el esposo!; salid a recibirle.

La Cuarta Vigilia
(Alba o Amanecer de 3am - 6am)

Mateo, capítulo 14, versículo 25; Pero al **Amanecer (Alba)** los ángeles insistieron: ¡Lot date prisa! ¡Llévate de aquí a tu esposa y a tus hijas! ¡De lo contrario, serás destruido junto con la ciudad!

NOTA: Un día finaliza al anochecer o atardecer, cuando empieza la primera vigilia, cuando cae el sol. El día y la noche son 1 día, por esto JESUS dijo que al tercer día resucitaría: viernes, sábado y domingo.

➤ **5. El Espíritu de Jesús.** La Iglesia Militante de Cristo hace parte de un único cuerpo en el cual todos sus miembros forman una masa con pensamiento propio, como si todos pensaran lo mismo al mismo tiempo, porque todos están bajo un mismo espíritu que es el Espíritu de Jesucristo.

Ezequiel, capítulo 1, versículo 4 al 8; Y miré, y he aquí venía del norte un viento tempestuoso, y una gran nube, con un fuego envolvente, y alrededor de él un resplandor, y en medio del fuego algo que parecía como bronce resplandeciente, y en medio de ella la figura de cuatro seres vivientes. Y esta era su apariencia: había en ellos semejanza de hombre. Cada uno tenía cuatro caras y cuatro alas. Y los pies de ellos eran derechos, y la planta de sus pies como planta de pie de becerro; y centelleaban a manera de bronce muy bruñido. Debajo de sus alas, a sus cuatro lados, tenían manos de hombre; y sus caras y sus alas por los cuatro lados.

Estos seres vivientes estaban guiados por el Espíritu de Jesús.

Ezequiel, capítulo 1, versículo 12; Y cada uno caminaba derecho hacia adelante, hacia donde el espíritu los movía que anduviesen, andaban; y cuando andaban, no se volvían.

Así mismo tendrá que ser con La Iglesia Militante de Cristo, si Jesús va la derecha, iremos a la derecha, porque hacemos la voluntad de Dios. Y la voluntad de Dios es que marchemos en la unidad del Espíritu de Jesús. Y por tanto, los 144 mil debemos seguir a Jesús a donde él vaya.

Apocalipsis, capítulo 14, versículo 4; Estos son los que no se contaminaron con mujeres, pues son vírgenes. Estos son los que siguen al Cordero por dondequiera que va. Estos fueron redimidos de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero,

NOTA: El Espíritu Santo es el mismo Jesús. No es ninguna manifestación de Jesús ni una tercera persona del Dios Altísimo.

➤ **6. El Amor.** La Biblia nos dice claramente que Dios es amor verdadero e incondicional.

1 Juan, capítulo 4, versículo 7 al 8; Amados, amémonos unos a otros, porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama ha nacido de Dios y conoce a Dios. El que no ama, no conoce a Dios, porque Dios es amor.

Dios es nuestro ejemplo de lo que es el amor verdadero. Dios nos amó tanto que envió a su Hijo Jesús a este mundo para que a través de su muerte y su resurrección

fuéramos reconciliados con él por la eternidad. Lo hizo porque quiso, sin pedirnos nada antes. Y lo hizo por amor.

1 Corintios, capítulo 13, versículo 4 al 8; El amor es sufrido, es bondadoso. El amor no es envidioso ni jactancioso ni orgulloso. No se comporta con rudeza, no es egoísta, no se enoja fácilmente, no guarda rencor. El amor no se deleita en la maldad, sino que se regocija con la verdad. Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. El amor jamás se extingue.

Jesús es el ejemplo vivo de lo que significa tener las 7 armas de luz y por eso el obtuvo la victoria y la muerte no pudo retener su cuerpo y por eso resucito. Jesús dio la vida por su iglesia por Amor.

1 Corintios, capítulo 13, versículo 1 al 3; Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser como metal que resuena, o címbalo que retiene. Y si tuviese profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy. Y si repartiese todos mis bienes para dar de comer a los pobres, y si entregase mi cuerpo para ser quemado, y no tengo amor, de nada me sirve.

2 Timoteo, capítulo 2, versículo 3; Tú, pues, sufre penalidades como buen soldado de Jesucristo.

NOTA: Si queremos ser guerreros de luz tenemos que tener amor. Aquel que ama sufre por amor. Y nosotros no podremos marchar durante las 7 últimas plagas de la ira de Dios si hoy no estamos dispuestos a sufrir por la palabra de Dios.

➤ **7. Sujetar todo pensamiento a los pies de Cristo.** Los Guerreros de la Luz, los que son de la Iglesia Militante de Cristo, los que son guiados por el Espíritu de Jesús, no pueden tener pensamientos en la carne sino que tienen que tener pensamientos en el Espíritu. Son los 144 Mil.

Filipenses, capítulo 4, versículo 8; Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad.

Nosotros como futuros integrantes de la Iglesia Militante de Cristo tenemos que anular todo mal pensamiento.

Romanos, capítulo 8, versículo 5; Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu.

Porque sabemos que los pensamientos se convierten en realidad.

Mateo, capítulo 21, versículo 22; Y todo lo que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis.

NOTA: Si queremos hacer parte de esta comitiva especial para recibir a nuestro Señor Jesús no se nos puede pasar por la cabeza pensamientos lujuriosos, de tristeza, de maldad, de envidia, porque todas nuestras otras 6 lámparas o armas de luz se apagan.

Hasta pronto hermanos.



ÚNETE A LOS 144.000
Ecusaton@gmail.com